



Müllsammelaktion des Schützenvereins Exterheide-Meesenburg

Der Schützenverein Exterheide-Meesenburg hatte zur jährlichen Müllsammelaktion aufgerufen – und ein großer Helfertrupp stand parat. So war es am vergangenen Freitag, und das, obwohl das Wetter da noch nicht dazu einlud, im Freien aktiv zu sein, wie die Organisatoren betonen. „Insbesondere waren viele Kinder mit großer Begeisterung dabei.“ 55 Personen waren demnach am

Start, um die Landschaft vom Unrat zu befreien. Unterstützt wurden sie durch fünf Treckergespanne, die den Abtransport des Mülls übernahmen. Erfreulich ist aus Sicht der Exterheider, dass die Menge an Abfall in den vergangenen Jahren stetig abgenommen hat. Ihren Abschluss fand die Aktion in gemütlicher Runden auf dem Hof Halermöller bei Grillwürstchen und Getränken.